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Chères Castelnaudaises, chers Castelnaudais, 

Je vous présente mes meilleurs vœux, ainsi que ceux du Conseil Municipal. Que cette nouvelle année vous 

apporte joie, bonheur et santé. 

2022 a été une année compliquée pour diverses raisons.  

Sans excès de pessimisme, je pense que 2023 amènera encore son lot de difficultés, mais nous devrons y faire 

face.  

A cause de l'envolée des prix et notamment ceux de l'énergie, nous serons contraints de faire des choix afin 

de limiter l'impact que de telles hausses peuvent avoir sur le budget communal. 

Malgré ce contexte qui s'annonce difficile, avec le Conseil Municipal, nous essayerons de garder le cap que 

nous nous sommes fixés. 

Dans le cadre de la revitalisation du centre-bourg, la Commune est devenue propriétaire de plusieurs 

parcelles. A ce propos, je remercie les propriétaires fonciers qui ont bien compris les enjeux que 

représentaient ces acquisitions pour la réussite de ce projet.  

Malheureusement, un propriétaire s'obstine à refuser la vente d'une parcelle, ce qui retarde le début de l'étude 

opérationnelle. 

J'ai engagé des démarches (Préfecture, notaires, services juridiques, etc.) afin d'obtenir gain de cause. Cet 

achat est impératif pour l'avenir de notre Commune. 

Je tiens à féliciter Hélène et l'équipe de CAFÉ-CAMBE. 

Depuis le 1er juillet, le bar-restaurant connaît un franc 

succès grâce à la qualité des repas servis. Dans l'espace 

alimentation, de nombreux produits sont proposés 

répondant à la demande de la clientèle.  

Bravo à toutes nos associations, après les années de 

pandémie, elles ont pu reprendre une activité normale 

et continuent d'animer la vie de notre Commune... nous 

en avons tant besoin. 

Enfin, et cela me tient à cœur, accompagné du Conseil 

Municipal, je vous invite à venir nombreux pour la 

présentation des vœux le dimanche 15 Janvier à 

11H00 dans la salle des animations. Un apéritif 

vous sera offert à l'issue de la cérémonie. 

 

Bonne année à toutes et à tous, 

 

Amicalement, 

Gilbert SERRES 

 

Le mot du Maire 
 

LES INFOS DE 

CASTELNAUD 
 Décembre 2022 – Numéro 6 

Visite du Sénat le 25 Octobre sur l’invitation de la 
Sénatrice Christine BONFANTI-DOSSAT 
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Le mot des associations 

Les Gracieuses Combes 

Après deux années difficiles nous avons redynamisé l'association des Gracieuses Combes. Les joueurs de belote 

et de rami se retrouvent habituellement tous les jeudis à partir de 14h00 dans la salle des associations (Mairie). 

Depuis peu, nous accueillons des joueurs de Tarot. Ces réunions sont suivies d'une petite collation offerte par le 

club à ses adhérents. Tous les premiers jeudis du mois (sauf en aout) elles sont complétées par un concours 

ouvert à tous qui se déroule dans la salle des fêtes de la commune. Nous accueillons de 40 à 50 participants dans 

une ambiance conviviale. Cette année nous avons relancé notre Loto traditionnel qui a rencontré un vif succès 

et nous encourage à recommencer cette animation du lundi de Pâques en 2023 (nous espérons que vous viendrez 

nombreux). Le 29 Septembre les membres du club se sont retrouvés à Castelmoron pour un « déjeuner croisière 

» sur le Lot où chacun a pu profiter d'un excellent repas à bord d'une péniche-restaurant. L'ambiance au fil de 

l'eau y fut fort appréciée. Le 20 octobre le bureau a organisé une Assemblée Générale extraordinaire portant sur 

le maintien au sein de la fédération génération mouvement. A l'unanimité l'association devient autonome. En 

Janvier nous nous retrouverons pour l'Assemblée Générale annuelle qui sera suivie de la traditionnelle Galette 

des rois. Les adhérents et futurs adhérents sont cordialement invités. Madame la Présidente et l'ensemble du 

bureau vous présentent leurs meilleurs vœux et vous souhaitent une année 2023 chaleureuse et conviviale. 

La Boule Castelnaudaise 

Après une année marquée par un 

changement de bureau, le club de pétanque 

de « La boule Castelnaudaise » est reparti 

sur de bonnes bases. Les concours officiels 

organisés cette année ont été une réussite. 

Les parties amicales ouvertes à tous ont 

recommencé chaque mardi après-midi et 

ont pu réunir quelques Castelnaudais dans 

une excellente ambiance. Ceux-ci ont révélé 

quelques talents cachés. L'année 2023 

devrait repartir sur les mêmes bases. Le club 

appelle tous les amoureux de pétanque à 

venir prendre une licence ou une carte de 

membre afin que se perpétue cette tradition 

de jeu de boules et de convivialité. 

L'ensemble du club vous souhaite une 

bonne et heureuse année 2023. 

Familles Rurales de Castelnaud 

Elle est constituée de 2 sections : le Club 

féminin associé à l'activité randonnée et la 

Crèche pour quelques activités. La Crèche, 

maintenant gérée par la Communauté des 

Communes, garde un lien avec Familles 

rurales pour différentes manifestations 

récréatives et festives. Depuis le début de 

l'année 2022, après quelques hésitations, le 

Club féminin a repris du service. Nous nous 

retrouvons le lundi après-midi dans la salle 

des associations de Castelnaud. Merci à M.le 

Maire et aux membres du Conseil qui nous 

mettent à disposition cette salle. Nous 

confectionnons, sans prétention, des objets de 

décoration ; mais cela nous permet surtout de 

passer dans la bonne humeur, des moments 

agréables de convivialité. L'APE de l'école de 

Castelnaud a eu l'amabilité de nous inviter à 

son marché de Noël qui a eu lieu le dimanche 

11 Décembre 2022. Nous la remercions. Nous 

nous retrouverons dès Janvier. Joyeuses fêtes 

et Bonne année 2023 !  

Anciens combattants (ACPG-CATM) 

L'année 2022 nous a permis de reprendre une vie un peu plus normale. Les commémorations du 8 
mai et du 11 novembre se sont déroulées comme il est de coutume, avec dépôt de gerbes, 
accompagnées des anciens combattants, du conseil municipal et d'un nombreux public. Cette année 
s’est organisé notre congrès départemental le 28 Septembre à Foulayronnes. Nous avons une 
pensée pour ceux et celles qui sont en maison de retraite et un bon rétablissement à nos malades et 
hospitalisés. Nous présentons nos sincères condoléances et un affectueux soutien aux proches des 
anciens combattants qui nous ont quittés. Des colis de Noël sont distribués aux anciens 
combattants et veuves les plus nécessiteux adhérents à la section. Nous vous souhaitons à tous nos 
meilleurs vœux surtout une bonne santé pour 2023. 
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Détente et Loisirs 

Tous les membres de l’association vous 

présentent leurs meilleurs vœux pour 

cette nouvelle année. Pendant 

pratiquement deux ans, notre activité a 

été perturbée par la crise sanitaire et ne 

nous a pas permis de réaliser tous nos 

projets. Nous remercions tout 

particulièrement Brigitte CANET qui 

s’occupe depuis début 2022 des sorties 

tous les mardis, ces randonnées sont très 

appréciées, de nombreux marcheurs y 

participent dans la bonne humeur et la 

convivialité… Tous ceux qui désirent se 

joindre au groupe seront les bienvenus. 

La marche c’est bon pour la santé !!! 

Le programme des activités va reprendre 

son cours normal. Le jeudi de l’Ascension, 

comme nous le faisions par le passé, nous 

organisons la « Journée Rando » ouverte 

à tous. En septembre, une escapade de 3 

jours de randonnée et visites de site est au 

programme, cette année nous irons en 

Ariège. Les inscriptions seront prises 

courant février. Notre association 

continue de s’occuper de l’entretien des 

chemins de la Commune en collaboration 

avec les agriculteurs. Bonne année à vous 

tous…                                                                                           

Les adhérents, 

APE 

Toute l’équipe de l’APE vous présente ces meilleurs vœux pour l’année 2023, qu’elle vous apporte de 

belles choses, la santé, de passer entre les « gouttes » en ces temps… Le bilan de l’année écoulée 

concernant l’APE est plutôt positif, nous menons les traditionnels marchés aux fleurs à la Toussaint et 

au printemps, le défilé d’Halloween a encore eu du succès. Les chocolats de la maison Guinguet et des 

sapins proposés à la vente viennent compléter le marché de Noël, que nous avons reconduit cette année 

avec un père Noël plus vrai que nature ! Une belle journée familiale !! Nous avons toujours à cœur 

d’apporter convivialité et bonne humeur. Nous souhaitons remercier M. le Maire et toute l’équipe 

municipale pour leur soutien et leur présence, leur aide et leur ouverture. Nous souhaitons également 

remercier l’équipe du périscolaire avec qui nous échangeons beaucoup, pour préparer et organiser ces 

évènements ; les maîtresses pour leur investissement et enfin les habitants du village, qui participent 

grandement et rendre nos actions positives. Nous avons pu ainsi proposer aux enfants de l’école des 

sorties sympas comme le Futuroscope en Juin et des équipements comme un vidéo projecteur pour 

l’école ou du petit mobilier pour périscolaire. A tous merci, prenez soin de vous et à l’année prochaine.  

L’équipe de l’APE 

La Chasse 

Les membres de la société de chasse vous présentent 

leurs meilleurs vœux pour 2023, remercient tous les 

propriétaires de terrains en particulier les 

agriculteurs qui laissent le droit de chasse sur leurs 

terres ainsi que Monsieur le maire et son conseil 

municipal pour leur aide financière et également 

toutes les personnes présentes lors de nos différentes 

manifestations, la journée de pêche en Mai et le repas 

des chasseurs en septembre dernier. La prolifération 

de la grande faune sauvage et des nuisibles demande 

de plus en plus d’implications énergétiques et 

financières aux bénévoles. Les nouvelles exigences de 

venaison deviennent de plus en plus importantes, 

ainsi un local devient une grande nécessité pour la 

pérennité de l'association. La mairie et l'association 

travaillent ensemble sur le sujet et étudient plusieurs 

idées. A inscrire dans vos agendas les manifestations 

de 2023 : repas des chasseurs mi-Mars et la journée 

pêche début mai.  

Le Comité des Fêtes 

Les membres du Comité des Fêtes vous présentent 

leurs meilleurs voeux pour cette nouvelle année 

2023. Nous remercions tous les bénévoles qui ont 

apporté leur aide et leur soutien et permis le succès 

des 750 ans de notre Bastide et de la soirée 

d'Halloween. Nous recherchons activement des 

personnes intéressées pour apporter leur aide lors 

des futurs événements. Bonne année à tous ! 
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Extinction de l’éclairage public 

Dans un souci d’économie et à des fins 

écologiques, le Conseil Municipal, après 

délibération, a décidé que l’éclairage public 

serait éteint de 22h à 6h tous les jours. Des 

exceptions seront faites lors d’évènements sur la 

Commune. Des panneaux avertisseurs seront 

mis en place aux entrées du village. 

Nettoyons la Nature !  

Organisée par l’école le 7 Octobre 2022, les élèves 

ont fait le tour du village pour ramasser les 

déchets. 3 sacs de détritus en moins dans nos rues 

et un geste écologique de plus ! Nous remercions 

les enfants et l’école. La sensibilisation à l’écologie 

commence dès le plus jeune âge ! L’année scolaire 

est basée sur la protection de l’environnement et 

de la nature. 

Notre actualité 

Maire 

Commandes groupées 

Nous réfléchissons à la mise en place des 

commandes groupées pour le fioul et les 

granulés de bois. Ces opérations 

permettraient aux habitants de Castelnaud 

de bénéficier de tarifs avantageux. En 

fonction de la situation, une éventuelle 

procédure vous sera communiquée en Juin 

lors de la prochaine revue.  

Journées du Patrimoine 

Dans le but de réorganiser les Journées du 

Patrimoine, qui ont connu un franc succès 

en 2021, nous recherchons des 

documents, photos, objets, outils agricoles 

anciens à exposer en Septembre 2023.  

A vos greniers et caves ! 

L’Eglise de Saint-Pierre aux Liens 

L’inauguration n’a toujours pas pu avoir lieu, du 

fait de soucis de salpêtre dans les murs. Cela 

engendre une détérioration de la peinture. Des 

démarches sont en cours pour régler le problème. 

Une nouvelle date vous sera transmise 

ultérieurement.  
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Dossiers et projets : 

Réalisés : 

✓ Rachat de l’ancienne usine de pruneaux 

dans le cadre de la revitalisation du 

centre-bourg et acquisition par 

l’Etablissement Public Foncier de la 

Nouvelle-Aquitaine de plusieurs autres 

parcelles. 

✓ Rachat de l’ancienne conserverie de 

haricots (à côté de la Crèche) 

✓ L’adressage est enfin terminé !!! La mise 

en place a été effectuée par le Conseil 

Municipal (ceci représente environ 

10 000€ d’économie pour la Commune). 

En cours : 

• Sécurisation RN21 : en attente des 

panneaux et du radar pédagogique 

• Marquage de parking dans la rue de la 

Forge, sur les places du Centre et de 

l’Eglise. 

• Remplacement des éclairages 

énergivores, en commençant par le 

lotissement La Boulbène 2. 

• Défense Incendie : une évaluation des 

risques est en cours. Des délégués 

municipaux se rendront dans les 

exploitations agricoles et sites industriels. 

• Fil rouge de notre mandature : dans le 

cadre de la revitalisation du centre-bourg, 

reste une acquisition (attente de l’accord 

d’un des propriétaires). 

• Place de la Fraternité : des arbres seront 

plantés courant Janvier ou Février. 

RAPPEL : Fiscalité communale 

RAPPEL : LA FISCALITE COMMUNALE A ETE INCHANGEE POUR 2022 

TFB – TFNB – CFE 
Fiscalité 
en 2021 

Fiscalité 
en 2022 

Taxe foncière bâti 37% 37% 

Taxe fonctière non bâti 64,45% 64,45% 

 

 

 

La Redevance Incitative 

Les tarifs de la redevance incitative changent 

au 1er Janvier 2023 pour les particuliers et les 

professionnels suite aux augmentations des 

énergies et aux incivilités qui perdurent. Les 

efforts des administrés et la mise en place des 

12 dépôts ont permis de baisser 

significativement la quantité d’ordures 

ménagères (réduction de 200 tonnes), ce qui 

permet de limiter l’augmentation prévue. 

Cependant, les dépôts sauvages sont encore 

trop nombreux. Cela entraîne des amendes 

pour la Communauté de Communes et 

indirectement pour la Commune. 

Les déchets déposés en dehors des points de 

collectes seront pénalisés par des amendes 

auprès des administrés responsables. 

Vous pouvez vous renseigner directement 

auprès de la Communauté de Communes : 

www.ccbastides47.com dans la rubrique 

Actualités 

ou par téléphone au 05 53 49 55 80 

ou par mail contact@ccbastides47.com  

Vous pouvez retrouver les actualités de la 

CCBHAP sur l’application Panneau Pocket et 

rechercher CC des Bastides en Haut-Agenais 

ou bien le code postal 47150. 

http://www.ccbastides47.com/
mailto:contact@ccbastides47.com
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Décorations de Noël 

La Municipalité félicite notre employé 

communal, Didier BLOT, pour les 

décorations de Noël qu’il a réalisées.   



7 
 

(Légende : 1- Route d’Agen, 2- Route de la Serre, 3- Route de Beauregard, 4- Allée de la Planquette, 5- Chemin de 

Merguet, 6- Route de Mazerac, 7- Route du Golf, 8- Route de la Foun Basse, 9- Route du Pech-Bru, 10- Chemin de 

Carriot, 11- Allée de la Grangette, 12- Route de Pailloles, 13- Chemin de Peyrou, 14- Chemin de Gibergue, 15- Route de 

la Sauvetat, 16- Chemin du Menut, 17- Route de Cailladelles, 18- Route de Jarlan, 19- Chemin du Renard, 20- Route de 

Barboulat, 21- Route de la Mascarde, 22- Chemin de Las Bagnagues, 23- Route de Gaumet, 24- Route du Pech Long, 25- 

Route de Roche, 26- Route de la Sarlate, 27- Chemin de la Tuque, 28- Allée des Chênes) 

Nouvelle carte suite à l'adressage 
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« Vous avez la parole » 
 

Rédaction : Commission Information / Conception : Clélia SERRES 
 

Le mot de l’habitant 

Comment sommes-nous arrivés ? 

Qu’est-ce qu’Al Kobar a à voir avec le fait que Linda et Bob soient à Castelnaud ? Bob travaillait en 

Arabie Saoudite et a rencontré Phil, un Australien travaillant pour la même entreprise. On s’entendait 

bien. Nous sommes restés avec eux à Perth, en Australie occidentale, et leurs filles sont restées avec 

nous en Angleterre. Des années auparavant, le frère de Phil avait répondu à une annonce pour une 

paire de mains volontaire pour travailler à la rénovation d’un moulin près de Monflanquin. « Pas 

beaucoup d’argent mais le vin n’est pas cher ». Alors une nouvelle carrière a commencé. Lorsque Phil 

décide de visiter la France, avec sa famille élargie, ils louent un gîte à Pujols. Nous étions invités pour 

une semaine et sommes venus avec nos clubs de golf. Nous sommes arrivés pour jouer mais il y avait un 

retard, alors nous sommes allés au village et avons trouvé un avis « A vendre » sur l’ancien bureau de 

Poste. Linda était enchantée par la vue et nous avions prévu de vivre en France à notre retraite. La 

Provence, la région où Bob avait joué au rugby, semblait chère. Pour conclure l’affaire, nous avions tous 

les deux joués au golf, et bien mieux qu’espéré. Les Australiens sont des gens très positifs, donc autour 

d’un verre ou deux de vin pas si bon marché, une action a été décidée. Ayant été guidés par M. le Maire 

et M. l’adjoint de l’époque, et étant assurés par les Australiens que le toit et les murs étaient sains, nous 

avons décidé d’acheter et deux autres expatriés britanniques étaient en route pour rejoindre la vie du 

bourg. Nous avons également pu retrouver l’ancien moulin et l’habitant d’origine toujours là 40 ans 

plus tard.  

Robert « Bob » RUDD 

Le mot du professionnel 

Voilà maintenant 1 an que je me suis installée pour élever 

des poules pondeuses sur la commune. J’ai eu le privilège 

de faire la connaissance de nombreux voisins et je les 

remercie d’être venus à ma rencontre et de me faire 

confiance. Je suis maman de 2 enfants et j’ai été 

agréablement surprise qu’un petit village comme 

Castelnaud de Gratecambe ait la chance d’avoir une crèche 

et une école avec du personnel et des parents autant 

investis. Nos enfants sont bien gâtés et j’espère qu’à l’avenir 

cela continuera. C’est avec plaisir que je vous accueille à la 

ferme, découvrir son fonctionnement et goûter de bons 

œufs extra frais (pondus le jour même). N’hésitez pas à 

venir avec vos enfants, nos poules, chevaux, moutons, 

cochons ne diront pas non à quelques caresses et morceaux 

de pain. Hâte de vous rencontrer, à très bientôt ! 
 

     Lauriane ANTONI 


